

Unterkulm, Oberkulm und Teufenthal: Seniorennachmittage mit Jean-Luc Oberleitner

Mit gängigen Melodien in allen vier Landessprachen und Gedichten, die zum Schmunzeln anregten, unterhielt Jean-Luc Oberleitner die Senioren der Gemeinden Unterkulm, Oberkulm und Teufenthal. Die Seniorennachmittage fanden am 11., 12. und 18. Januar in den Räumlichkeiten der reformierten Kirche Kulm statt. Manche Anwesende kamen ins Staunen ob den zahlreichen Kalendersprüchen und den langen Gedichten, die Jean-Luc Oberleitner gekonnt auswendig zitierte. Der Höhepunkt des Programmes war sicher die Darbietung von «La Montanara». Mit unzähligen Glocken in verschiedenen Grössen bot der Alleinunterhalter eine virtuose und eindruckliche Interpretation des bekannten Volksliedes.

Mit einem Imbiss sowie Kaffee und Kuchen liessen die Anwesenden den Nachmittag ausklingen und genossen die anregenden Gespräche und das Beisammensein.